



中富だより

<https://www.ota-school.ed.jp/nakatomi-es/>

健康な子ども
考え進んで行う子ども
よき美しい心の子ども



校長 鈴木 康一

「ものづくり大田」の魅力を伝える

校長 鈴木 康一

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いたします。今年辰年です。辰年は大きな変化が多い年だと言われています。東京ドーム、都営地下鉄大江戸線、東京スカイツリーができたのも、京都大学の山中伸弥教授がiPS細胞を発見しノーベル賞をもらったのも辰年です。今年の7月には20年ぶりに新しいデザインの紙幣が発行される予定です。

1月13日(土)大田区産業プラザPiOにて、「第22回ものづくり教育・学習フォーラム」が開催されます。私は今回のフォーラムで委員長を務めるので、多くの方とお話をする機会があります。その中で都立六郷工科高校の先生に聞いた話がとても興味深かったので少し触れてみようと思います。

大田区にある都立六郷工科高校の卒業生は大小さまざまな企業・工場に就職していきます。就職率は100%です。世の中は大きく変化しています。工業製品も少品種・大量生産の時代から、多品種・少量生産に変わってきています。その中で大田区の中小工場は、高い技術力を背景に活躍の場が広がっています。また、価値観が多様化し、人の生き方も様々です。一流大学から一流企業へ就職するだけが人の幸せである、という時代はすでに終わっています。中小工場で働く社長の中には「従業員に20代の内に持ち家を持たせる」と頑張っている方もいるそうです。大田区に務める教員の一人として、こういったものづくりの可能性や魅力を子供たちに伝えていきたいと考えています。

これから寒さもより厳しさを増していきます。各御家庭におかれましても引き続き、感染症などの予防の御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

<連絡>

2月6日(火)海苔のふるさと館で3・4・5・6年生が海苔付け体験を行います。地域・保護者の方と一緒に体験を希望される方を募集します。詳細は、学校や町会の掲示板のポスターを御参照ください。

(希望者多数の場合は抽選になるかもしれません。)

1月の生活目標「礼儀正しくしよう」

新しい年を迎え、自分も相手も気持ちよく過ごすためには、言葉遣いや挨拶、態度など、礼儀正しく行動することが大切です。

中富小を、気持ちのよい挨拶や言動で溢れる学校にしていきたいと思ひます。保護者の皆様も、「いってらっしゃい」の一声で気持ちよくお子さんを学校に送り出してください。よろしくお願いいたします。

1月の行事予定※下線部分は朝の活動

1日	月	元日 完全機械警備
2日	火	完全機械警備
3日	水	完全機械警備
4日	木	
5日	金	
6日	土	
7日	日	冬季休業終
8日	月	成人の日
9日	火	始業式 特別時程 午前授業
10日	水	全校読書 給食始 書初め会
11日	木	ステップ学習
12日	金	ステップ学習 安全指導
13日	土	ものづくり教育学習フォーラム
14日	日	
15日	月	全校朝会 委員会活動 校内書初め展始 発育測定12年
16日	火	ステップ学習 発育測定34年
17日	水	全校読書 発育測定56年
18日	木	朝スポーツ低・ステップ学習高 寺子屋中富
19日	金	朝スポーツ高・ステップ学習低 避難訓練(火災)
20日	土	学校公開日 道徳授業地区公開講座 特別時程
21日	日	
22日	月	全校朝会・クラブ活動
23日	火	ステップ学習 社会科見学5年
24日	水	全校読書
25日	木	たてわり班活動 寺子屋中富
26日	金	ステップ学習 校内書き初め展終
27日	土	
28日	日	
29日	月	全校朝会 クラブ活動(クラブ見学)
30日	火	ステップ学習
31日	水	特別時程 午前授業

2024 年はこんな年にするぞ

～2年生に聞いてみました～

- いろいろな学年の人と友だちになれるよう、自分から声をかけてなかよくなりたいたいです。
- 毎日のしゅくごをきちんとがんばって、音読やかん字、計算の力をつけたいです。
- 来年も元気に生活できるように、何でもよく食べて、いっぱいうんどうしたいです。
- 人のやくに立てるようになりたいです。
- そろばんの4きゅうに受かりたいです。
- 花だんやはたけの花や野さいの水やりをがんばりたい。
- みんなに頼りにされるような、すてきな3年生になりたいです。
- ピアノのはっぴょうかいにむけて、きれいな音でひけるようになりたいです。
- こんど入学する弟や妹といっしょに登校するのが楽しみです。
- 身の周りの整理・整頓を頑張りたいです。
- 九九をもっとはやく言えるようになって、算数の勉強を頑張っていきたいです。
- ノートや宿題の漢字をきれいに書くことを頑張っていきたいです。
- 漢字を頑張って、2年生で習う漢字を全文字覚えたいです。
- サッカーを頑張って、上手になりたいです。
- 自主勉強で、動物の名前の漢字をもっといっぱい覚えたいです。
- 3年生に向けて、もっと色々なことを学習したいです。
- 自分の係の仕事を、責任をもってできるように頑張ります。
- 国語や算数、いろいろな勉強を前向きな気持ちで頑張っていきたいです。
- 気持ちの切りかえをしっかりとできる3年生になりたいです。
- なわとびで前跳びを100回以上跳べるように頑張ります。
- 友達と仲良く過ごしたいです。

道徳教育について

道徳担当 石井恵美子

道徳科の目標は、「よりよく生きるための基盤となる道徳性を養うため、道徳的諸価値についての理解を基に、自己を見つめ、物事を多面的多角的に考え、自己の生き方についての考えを深める学習を通して、道徳的な判断力、心情、実践意欲と態度を育てる」と学習指導要領に位置づけられています。

道徳科の授業で大切にしていることは、自分との関わりで道徳的価値を考えたことや感じたことを友達や先生と交流する場面です。自分だったらどう思うか、どんな行動をとるか、と話し合い、語り合い、分かち合い、聴き合い、認め合うなどの交流活動を通して、子供たちがよりよい生き方を考えていくことは、一人一人の道徳性を豊かに育むことにつながると思います。

1月20日(土)の学校公開日には、各学級で道徳科の授業公開と、学校全体で道徳授業地区公開講座があります。ぜひ、ご参観ください。

中富ウォッチング

全校書初め【9(火)・10(水)】

1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆での書初めを行います。それぞれの道具の御用意をお忘れなく！

校内書初め展【15(月)～26(金)】

ご入校の際は、受付名簿に御記名の上、警備員に声を掛けてお入りください。参観時間は、平日 15:30～17:00、20日(土) 8:30～12:00です。代表児童の作品は区の書初め展に出展されます。

学校公開・道徳授業地区公開講座【20(土)】

講師に荻原武雄先生(元全国小学校道徳研究会会長)をお迎えし、「命を大切に作る心」をテーマにご講演いただく予定です。

寺子屋 中富【18(木)・25(木)】

毎回集中して学習に取り組んでいます。

大谷翔平選手寄付グローブ

大谷翔平選手寄付のグローブが学校に届きました。報道されてから楽しみにしていた子供たちも大勢いました。3学期中に全校児童がグローブに触れる機会を作ります。